

『他人事』ではなく  
『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら、『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

**令和2年 「春の全国交通安全運動」**  
【運動期間:4月6日(月)~4月15日(水)】

「見落とし」を、無くせば…「事故は無くなる」

バックは、「3秒バック」で、「1秒止まる」

一時停止は、「3秒停止」

雪解けとともに増える死亡事故 スピードダウンを

◇左折は死角が多い！ ハンドルを切る前に確認！◇

◇右折は対向車を注視しがち！ 右折先を必ず良く見る！◇

◇信号変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

◇危険を予測する運転をしましょう◇

◇構内事故のほとんどは、止まっている物に衝突◇

- そこに何があるのか、目で見て確認（屋根・シャッター・車・他）
- バック発進前に、車を降りて、後方の確認を！

◆労災事故防止 トラックの荷台から…「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

- 積み降し作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう
- 鋼材、資材の積み降し作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう
- ハウス、トイレの積み降し作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

敷き鉄板の積み降し作業時 ユニック作業に注意しましょう

「吊り下」には、絶対、絶対…入らないこと

ワイヤー、フック、シャックルの安全点検

◇見直そう 「慣れ」の作業◇

積み込みや付帯作業にも注意が必要

- 荷崩れ、作業者が巻き込まれ死亡
- ユニック車で積込作業中、吊り荷が落下、ドライバーが下敷き、死亡

**夕方6時 バイクはみ出し？ トラックと正面衝突**

バイクの17歳の高校生が死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2020/4/6(月) 0:45

5日午後6時半すぎ、福岡県の国道で、バイクと大型トラックが正面衝突しました。この事故で、バイクを運転していた男子高校生（17）が搬送先の病院で死亡が確認されました。現場の国道はほぼ直線の片側1車線でトラックを運転していた40代の男性は、「バイクがはみ出してきた」と話しているということです。

**道路の中央付近で、1人で作業中**

乗用車にはねられ、84歳男性死亡

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の車の存在 事故防止◇

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2020/4/4(土) 16:34

4日午前11時ごろ、福井県の市道の中央付近で1人で作業をしていた男性（84）が走ってきた乗用車にはねられ、およそ1時間後に死亡した。警察では、乗用車の男性に話しを聞くなどして事故の原因を詳しく調べている。

**昼12時 酒気帯び運転の車にはねられ**

横断歩道を渡っていた、父親と2歳の娘がはねられケガ

◇分かっていて…飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇情けないけれど…「罰則の強化」…しかいのか？◇

2020/4/5(日) 19:04

5日午後0時15分ごろ、山口県の横断歩道を歩いて渡っていた、父親（43）と2歳の娘の親子が、信号を無視して直進してきた軽乗用車にはねられました。2人とも搬送時は会話ができ命に別状はないということです。男からは、基準値を超えるアルコールが検出されていて警察は、運転していた40代の男を現行犯逮捕しました。